

Chers pèlerins d'espérance,

Lorsque nous lisons l'Évangile, nous comprenons bien que Jésus est vraiment homme comme nous. Sa divinité n'éclipse pas son humanité profondément tendre et sensible. Comme nous, Il sent le besoin de se mettre à l'écart pour dérober des moments de solitude, de paix, de tranquillité. Comme nous, Il a besoin de relations profondes et intimes : Il a besoin d'amis.

Au-delà de ses Apôtres et des disciples qui le pourchassent sans cesse, Jésus affectionne particulièrement une famille : celle de Lazare, Marthe et Marie. C'est une scène des plus ordinaires que l'Évangile nous présente aujourd'hui. Jésus, après avoir prêché devant les foules, s'arrête chez ses amis pour se reposer. Immédiatement, Marthe se met à l'œuvre. C'est Jésus qui vient la visiter. On l'imagine préparer un succulent repas, digne d'un roi! C'est un grand honneur que de recevoir le Seigneur chez soi!

Par ailleurs, nous voyons Marie aux pieds de Jésus et qui l'écoute. Il doit certainement lui parler du Royaume de Dieu. Il doit certainement lui raconter toutes les belles rencontres qu'il a faites. Il lui parle de ses propres sentiments, sans doute, de ses opposants et des gens qui se convertissent à sa Parole. Marie écoute et se perd dans les paroles et le regard de cet homme qui soudainement ressemble moins au Maître et Seigneur des foules et davantage au meilleur de tous les amis.

Marthe et Marie ont choisi d'être au service du Seigneur, la première en s'affairant pour Lui plaire, et l'autre en Lui tenant compagnie. On peut y voir les deux aspects de la vie du chrétien. Il faut travailler à l'avènement du Royaume, mais il faut aussi être profondément à l'écoute de Celui qui est le Royaume en personne, le Messie Jésus.

On dira qu'il faut éviter absolument deux pièges qui nous guettent : l'activisme et l'immobilisme. L'activisme, c'est finalement croire que par nos travaux, nous y parviendrons seuls. C'est l'éternel reproche de Jésus et de Paul face aux pharisiens et aux Juifs : nous ne serons pas sauvés par nos œuvres. Mais attention! Le salut n'est pas non plus dans un immobilisme qui nous paralyse. Encore faut-il participer activement à notre salut. Saint Augustin disait : « Dieu qui t'a créé sans toi, ne veut pas te sauver sans toi. » Action et contemplation, parole et écoute, travail et repos. Il y a un temps pour tout peut-on lire dans Qohélet.

Si nous voulons devenir davantage de vrais disciples et d'authentiques pèlerins d'espérance, il nous faut marier en nous ces choses qui semblent s'opposer. L'équilibre dans la vie spirituelle est de première importance si l'on veut vraiment progresser sur le chemin de la charité.

L'été est très souvent le temps des vacances. Prenons le temps d'être aux pieds de notre Ami Jésus, de l'écouter, de méditer sa Parole, de célébrer en Église sa vie et sa Pâques. Profitons de ce temps qui nous est donné pour raffermir les liens qui nous unissent et pour en créer de nouveaux. Jésus est là qui attend. Arrêtons-nous un instant pour savourer sa merveilleuse présence.

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien

Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera aux intentions des personnes malades durant la semaine du 20 juillet.

Offrandes à suivre

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 20 juillet Évelyne St-Denis Gaston Simon et parents défunts Huguette Gervais Marie-Ange Viau	11h00 Famille Richard Mallette Georgette Parents et amis aux funérailles Testament
Mercredi 23 juillet Défunts familles Cloutier et Lessard Jean-Guy et Mario Grégoire	08h30 Angèle et Jacques Bourdon Parents et amis aux funérailles
Jeudi le 24 juillet Liliane Benoit Lucille Decelles	08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Dimanche le 27 juillet Parents défunts Lajoie Raymond Cloutier Marie-Blanche Cloutier et François Gervais Monique Dubois Legault Irénée et Jeannette Primeau	11h00 Famille Ida Lajoie André Cloutier Leurs enfants Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles

CLUB 800

Nous débuterons la vente pour 2025-2026 durant le mois de juillet. Si vous désirez faire équipe avec nous pour la vente, veuillez vous adresser au bureau de ma paroisse au 450 427-2106



La Friperie du Garage est à la recherche de bénévoles, si cela vous intéresse, peu importe le temps que vous avez à donner, merci de communiquer avec le bureau de la paroisse.

La friperie est ouverte le jeudi et vendredi de 13h à 16h et le samedi de 10h à 13h30

INSCRIPTION À LA CATÉCHÈSE

Pour inscrire vos enfants à la catéchèse, des formulaires sont disponibles à l'église ou au bureau de la paroisse durant les heures d'ouverture.

Pour toute question en lien avec les inscriptions, veuillez communiquer avec l'abbé Villeneuve au 514 214-8179

Il y a toujours un chemin... sur les pas de Marie-Anne Blondin

Cet été, je vous propose de prendre la route et de visiter quelques musées ainsi que des lieux de notre patrimoine religieux.



Aujourd'hui, prenons le chemin du Musée des Sœurs de Sainte-Anne. Situé dans le quartier historique du Vieux-Lachine. Le Centre historique des Sœurs de Sainte-Anne ouvre gratuitement ses portes à qui est curieux d'en savoir davantage sur la communauté religieuse, sa fondatrice, la Bienheureuse Marie-Anne Blondin, ainsi que sur l'empreinte qu'a laissée la Congrégation autant au Québec qu'un peu partout dans le monde.

Le Centre d'interprétation a été mis sur pied en 1990 à l'occasion du centenaire du décès de la Fondatrice, la Bienheureuse Marie-Anne Blondin, afin de souligner son cheminement vers la canonisation et de mieux faire connaître son histoire. En ce lieu même, se tiennent de nombreuses activités destinées à mieux faire connaître la Fondatrice. Le Musée Marie-Anne Blondin, inauguré en 1992, présente une exposition permanente qui rappelle les années héroïques de la fondation et le cheminement de Marie-Anne Blondin depuis ses débuts à Vaudreuil jusqu'à son aménagement au Couvent de Lachine. Il réunit des objets riches de sens, certains ayant appartenu personnellement à la Fondatrice et des objets témoins des premières décennies de la Congrégation.

L'été, des places de stationnement sont disponibles au Collège Sainte-Anne. En tout autre temps, un stationnement municipal est disponible en face du Collège et à l'Église des Saints-Anges située à côté du musée.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec le Centre d'interprétation des Sœurs:

1280, boulevard Saint-Joseph, Lachine H8S 2M8 Tél: (514) 637-4616
<https://www.ssacong.org>

René Lefebvre

